



**Une affaire de fraude d'âge impliquant le joueur de football Nathan Douala, également connu sous le nom d'Alexandre Bardelli, pourrait coûter cher à l'équipe nationale du Cameroun. Selon des révélations du journal Le Monde, le joueur aurait menti sur son âge lors de la dernière Coupe d'Afrique, prétendant avoir 17 ans alors qu'il en avait en réalité au moins 23.**

Après avoir été suspendu du championnat camerounais pour fraude d'âge, de nouvelles informations rapportées par le très célèbre journal Le Monde, laissent croire de Nathan Douala aurait menti sur son âge à plusieurs reprises. En effet, lors d'une interview en janvier 2022 accordée au tabloïde français, Nathan Douala aurait déclaré avoir 21 ans, ce qui contredit ses affirmations antérieures.

Le Cameroun risque désormais une possible suspension lors des deux prochaines Coupes d'Afrique si les allégations de fraude d'âge de Nathan Douala sont avérées. Cette affaire pourrait avoir des conséquences graves pour l'équipe nationale et pour le joueur lui-même dont la carrière pourrait prendre un sacré coup.

La Confédération africaine de football (CAF) doit vraisemblablement enquêter sur cette affaire afin de déterminer la véracité des informations. En attendant, le Cameroun se retrouve dans une situation délicate, et pourrait faire face à une sanction sévère qui affecterait sa participation

aux prochaines compétitions internationales.